

EXCELSIOR

UNO MAS UNO

Nombrará la Junta Militar al Próximo Presidente Argentino

BUENOS AIRES, 18 de agosto. (AP)—El jefe de la Fuerza Aérea y miembro de la Junta Militar de Gobierno, brigadier Omar Graffigna, declaró que el próximo Presidente de Argentina que asumirá su mandato en 1981, será un militar.

"Yo no quiero hablar de suposiciones sino de hechos", agregó Graffigna, en una declaración a la prensa anoche, al responder a la consulta sobre la posible extensión del gobierno militar más allá de 1984.

Agregó que los hechos concretos señalan que el Presidente de la nación, en

1981 será un militar, de acuerdo con lo anunciado por el comandante en jefe del Ejército, general Roberto Viola, en "nombre de la Junta Militar".

El sucesor de Videla en 1981 será militar: el jefe de la Fuerza Aérea

BUENOS AIRES, 18 de agosto (AFP, AP, IPS y UPI). — El jefe de la fuerza aérea, brigadier Omar Graffigna, dijo hoy que, "de acuerdo a los hechos concretos, y según lo anunció ya el general Roberto Viola (comandante en jefe del ejército)", el sucesor de Jorge Rafael Videla, que asumirá el poder en 1981, será un militar.

Por otra parte, una decena de dirigentes peronistas suscribieron un documento difundido este día en el que rechazaron la intención del régimen castrense de suprimir las confederaciones y federaciones sindicales a nivel nacional, porque "atomizaría al movimiento obrero" y constituiría una medida "tan absurda como si se suprimieran los comandos de las fuerzas armadas y se dispusiera que cada provincia tuviera su propio ejército".

El tema de la sucesión de Videla ha sido mencionado con asiduidad por la prensa argentina en los últimos días. En conferencia de prensa, Graffigna se negó a ratificar lo que la semana pasada había dicho el jefe del Estado Mayor del Ejército, general Carlos Suárez Mason, en el sentido de que las fuerzas armadas retendrían la presidencia hasta 1987.

EL DIA

Solidaridad de Nicaragua con la lucha de Panamá por su soberanía

* Calurosa recepción a Omar Torrijos en Managua

MANAGUA, 18 de agosto.— El general Omar Torrijos, jefe de la Guardia Nacional de Panamá, fue calurosamente recibido aquí en el aeropuerto Augusto César Sandino por miembros del Gobierno de Reconstrucción y de la Dirección Nacional Conjunta del Frente Sandinista.

Tomás Borge, ministro del Interior, dijo que recibían al hombre "que supo llorar"

cuando se enteró de la muerte en combate del líder sandinista Germán Pomares. Luego, la comitiva se trasladó a la Plaza de la Revolución donde se realizó un acto masivo.

Alfonso Robelo, miembro de la Junta, agradeció la solidaridad del huésped y de Panamá hacia la lucha nicaragüense.

El general Torrijos manifestó que era un deber ayudar

a la causa sandinista, destacó el costo social de la revolución, y advirtió que ahora cualquiera que intente intervenir en Nicaragua lo deberá "pensar 2 veces".

Para concluir el acto, habló Humberto Ortega, designado comandante en jefe del Ejército Popular Sandinista y proclamó la solidaridad nicaragüense con la lucha de Panamá por recuperar la soberanía del Canal interoceánico.

Fuera de este acto, Ortega anunció que una parte de la Brigada Internacional Simón Bolívar, que combatió en Nicaragua junto a los sandinistas, fue enviada a Costa Rica porque se trata de "elementos demasiado inquietos y peligrosos".

Esta brigada, formada por revolucionarios de extrema izquierda, especialmente colombianos y argentinos, causaba numerosos problemas porque reclamaba que la revolución avanzara más rápido y que "el poder sea entregado al pueblo", explicó.

En otro orden, el gobierno publicó ayer la nueva ley que regirá las actividades de los medios de comunicación y que garantiza los intereses populares. (AP, PL, DPA y AFP). (Más información en páginas 13)